
Stv. Kuxdorf bittet die Verwaltung um Auskunft, ob es machbar sei, die fehlenden Sprungkästen, 
die bis zum Sportabend beschafft werden sollten, über den Stadtsportverband anzuschaffen und 
später der Stadt zu übereignen.  
 
StK Pickhardt verweist in diesem Zusammenhang auf seine Ausführungen zum Haushalt und zur 
Sportpauschale. 


